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標茶町自治会連合会（千葉誠治会長）が令和５年度
の総会を開催しました。今年度は「安心・安全に暮
らせる住民主体のまちづくり」を推進目標に掲げ、
研修会の開催や社会を明るくする運動などに取り組
むことを確認しました。

町内会・地域会の連携を深めるために4/6

ライオンズクラブ（木下裕幸会長）主催の、子ども
ダイナーが開催されました。子どもたちが気軽に来
て、色々な世代で交流する場を提供したいという思
いから企画され、カレーの提供やビンゴなどのゲー
ムが行われました。小野寺一史幹事は「予想を超え
る子どもたちが来てくれて嬉しい。今後もみんなが
楽しめる企画を考えていきたい」と話されました。

子どもダイナーが開催されました3/16

北海道知事・北海道議会議員選挙で、移動期日前投
票所が標茶高校に設置されました。この日投票に訪
れた標茶高校３年の阪口晴香さんは「一票の重みを
考えて、しっかり見極めて投票した。高校に投票所
があることで、若い世代の投票率が上がると思う」
と話されました。

移動期日前投票所が標茶高校に設置されました4/5

活躍が期待されます
標茶町、浜中町、鶴居村、根室市の４市町村と
JEPLAN（神奈川県、髙尾正樹代表取締役執行役
員社長）が地域循環共生圏推進に関する包括連携協
定書を締結しました。前年度に締結していた釧路市
を合わせた５市町村で資源循環の推進に取り組みま
す。協定の締結にあたり本町では、４月からペット
ボトルのリサイクル方法を、今までのリサイクル回
数に制限のあるマテリアルリサイクルから、制限の
無いケミカルリサイクルに変更し、資源循環に努め
ます。

地域循環共生圏推進に関する取り交わし３/23

地区予選を
突破し、全
道大会へ出
場を決めた
標茶柔道ス
ポーツ少年
団の７人が、その報告のため役場を訪れました。生
徒たちは「自分の力を出し切り、普段の力を発揮し
たい」「みんなで協力し１回でも多く勝ちたい」と
意気込みを語りました。
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ありがとうございます
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標茶町農業
協 同 組 合

（鈴木重充
代表理事組
合長）がＪ
Ａバンク食
農教育応援事業の一環として「ＪＡバンク補助教材」
を寄贈してくださいました。同教材は今年入学した
小学１年生に配布されました。

3/24

標茶町農業
協同組合青
年部（齊藤
雅幸部長）
が、 町 内
全ての保育
園・保育所・幼稚園にシアターカードを寄贈してく
ださいました。

3/27

始めてみませんか
みす さいこ音楽教室

・ピアノ

お問い合わせ 　三栖 彩子　標茶町開運4-15
saikogenki1@gmail.com

ど・れ・み

・エレクトーン（９〜６・５〜３グレード対応）
・ 60歳からのシニアコース
　（大好きな曲を弾いてみたい！を応援します）
入会費無料・無料体験レッスン・初心者大歓迎・幼児からシニアまで

（午後3時以降）☎080-1875-0225

　「しゃいん食堂」営業終了のお知らせ
　店内におけるお食事等の提供、また、テイクアウト、
デリバリーなどにおけるお弁当やオードブルのご注文
の受付を終了させていただくこととなりました。これ
まで、町民の皆様のご支援を賜りましたこと、感謝申
し上げます。長年にわたりご愛顧いただき、誠にあり
がとうございました。

ライオンズ
クラブ（木
下 裕 幸 会
長）が交通
安全手提げ
バッグとス
ケッチブックを寄贈してくださいました。バッグとス
ケッチブックは今年入学した小学１年生に配布され
ました。
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風牧場（岡
廣一代表取
締役）より、
従業員の方
が手作りし
た「ミニラ
ンドセルストラップ」を町に寄贈してくださいまし
た。ストラップは今年入学した小学１年生に配布さ
れました。
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標 茶 町 商
工 会 女 性
部（三枝由
美 子 部長）
が「愛の鈴」
を、茶安別
在住の加茂スミ子さんが「豆草履」をそれぞれ手作
りし、町に寄贈してくださいました。鈴と草履は今
年入学した小学１年生に配布されました。
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標茶町土木
建設業協会

（藤原利洋
会長）が青
少年の健全
育成に役立
ててほしいと、標茶町スポーツ少年団本部（妹尾茂
樹本部長）に寄付をしてくださいました。
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